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"
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SCARPACi GIUSEPPE
*4
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L'anno duemilaventiquattro, il giorno 14 Marzo, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso la Vicepresìdenza del Consiglio

Comunale si riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di

Studio e di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.122023: Proposta per l'individuazione delle aree tematiche per

la destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte

corrente conforme di democrazia partecipata ai sensi dell'art 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art 6 LR.

9/2015 anno 2023;

2) Proposto di deliberazione di Consiglio Comunale n. 9 del 07.03.2024:



Adozione in via definitiva del catasto incendi boschivi

aggiornamento delle aree percorse dal fuoco nell'anno 2022, ai

sensi dell'articolo 10 della Legge n. 353/2000 - Legge quadro in

materia di incendi boschivi;

3) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 6 del20.02.2024:

Conferimento della cittadinanza onoraria di Barcellona Pozzo di

Gotto a Salvatore E. Calabro, Vigile del fuoco di Nev/ York caduto

l'il Settembre 2001 nell'adempimento del dovere.

Alle ore 12,30 sono presenti 1 consiglieri La Rosa, La Malfa, Scarpaci,

Sidoti e Catalfamo.

Constatato il raggiungimento del numero legale, assume la Presidenza il

consigliere La Rosa, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente vengono aggiunti i punti 2 e 3 dell'odg.

La seduta si svolge nell'aula della Vicepresidenza del Consiglio

Comunale in quanto l'antisala risulta impegnata.

Viene data lettura del verbale n. 42 del 13.03.2024 che viene approvato

all'unanimità dei presenti.

Alle ore 12,40 perviene in commissione l'Assessore Benvegna al fine di

relazionare in merito alle varie problematiche segnalate dalla

Commissione:

-mancanza di illuminazione pubblica nella zona del Petraro e dei Cantoni

e anche altre zone in cui c'è lo stesso problema da diverse settimane;

- sversamenti sulla spiaggia di Spinesante all'altezza di via Eolie (come

da sopralluogo fatto dalla Commissione qualche giorno addietro.

L'Assessore replica che si tratta di un guasto alla rete elettrica di cui è a

conoscenza.

Lo stesso fa presente che a breve ci saranno due ambiti di intervento:



uno di manutenzione ordinaria per circa 30.000 euro e l'altro di

manutenzione straordinaria per circa 100.000 euro in cui si cercherà di

risolvere criticità importanti riscontrate in alcune zone tra cui le

suddette Petraro e Cantoni.

Il consigliere Sidoti chiede lumi sulle tempistiche di risoluzione della

problematica. L'assessore risponde che entro un mese circa il problema

dovrebbe essere risolto.

La Commissione chiede informazioni relativamente al progetto per il

rifacimento del lungomare di Spinesante.

L'assessore fa presente che c'è un finanziamento da parte della

Protezione Civile per il ripristino per circa 1 milione di euro e anche per

la sistemazione di Piazza delle Ancore per circa 100.000 euro.

In un primo momento si era pensato di aspettare i lavori di ripascimento

prima di procedere alla sistemazione del lungomare di Spinesante. Ora,

invece, stanno valutando di effettuare prima possibile i lavori poiché il

ripascimento potrebbe fare perdere molto tempo.

In merito al sopralluogo effettuato dalla commissione presso il

lungomare di Spinesante, nella zona in cui si rilevano sversamenti

fognari, l'Assessore spiega che sul lungomare sono presenti sette

stazioni di sollevamento; la settima si utilizza poco pertanto succede

spesso che i giranti delle pompe vanno in blocco. Per velocizzare gli

interventi di manutenzione sono state acquisite alcune pompe di riserva,

in tal modo si evita di ricorrere alla continua riparazione accorciando 1

tempi di risoluzione della problematica.

Secondo gli uffici il problema degli sversamenti è stato risolto, qualche

criticità si riscontra ancora nella zona del cavalcavia poiché vi è un tubo

di scarico che passa in una proprietà privata ed è necessario verificare

prima come intervenire.

L'assessore alle ore 13,10 abbandona i lavori di Commissione.



Alle ore 13,15 il Presidente dichiara la seduta conclusa.

Il Segret^o II Ptksidjédte


